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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 10/2021

Aos oito (08) dias do mês de novembro (11) de dois mil e vinte um (2021), às quatorze horas e sete1

minutos (14h07min), através do link https://conferenciaweb.rnp.br/conference/rooms/ifrs-2

wpoa/invite via web conferência, foi realizada a décima sessão ordinária do ano de 2021 do3

Conselho do Campus, cuja pauta constou no Ofício-Circular 358/2021/CONCAMP/POA/IFRS4

expedido pelo Presidente deste Conselho. Iniciou-se a reunião com a presença do Presidente do5

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, da secretária indicada pelo presidente, Iara Elisabeth Schneider6

e dos conselheiros: André Rosa Martins (titular), Andréia Maria Ambrosio de Souza Accordi7

(titular), Antônio Claito Dias de Oliveira (suplente), Cássio Silva Moreira (titular), Cristine Stella8

Thomas (titular), Juliana Schmitt de Nonohay (titular), Pablo Alberto Lanzoni (titular), Suzinara9

da Rosa Feijó (titular). Conselheiros ausentes: Jorge Ramos Morinico (titular e José Maurício10

Morinico (suplente), Martha Helena Weizenmann (titular), Paulo Roberto Candido Nunes (titular) -11

ausência justificada e Robson Santos Correa (suplente), Rafael de Borba Costa (titular) e Anderson12

Natanael de Lima Fagundes (suplente) . Servidora presente para auxílio à Secretaria do CONCAMP:13

Helana Ortiz Garcia, Chefe de Gabinete. EXPEDIENTE: O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa14

Affeldt iniciou registrando seu pesar pelas vidas perdidas por conta da COVID, sendo o nosso15

estado o quinto em número de falecimentos, e o terceiro em vacinação,trazendo esperança para o16

controle da pandemia. Solicitou em regime de urgência do processo nº 23368.000935/2021-65,17

referente ao Calendário Acadêmico 2022. Esclareceu que foi encaminhado pela Diretoria de18

Ensino, e já teria o parecer da CEPE. Justificou a inclusão na pauta, pois outros processos, como os19

de matrículas e de assistência estudantil dependem da definição do mesmo. O Presidente do20

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos21

estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam22
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presentes nove conselheiros, às 14h23. EM VOTAÇÃO: Calendário Acadêmico 2022, processo nº23

23368.000935/2021-65. Conselheira Suzinara sem conexão. (08 a favor - 00 contra - 00 abstenções)24

Aprovado para ingresso em regime de urgência. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa25

Affeldt solicitou em regime de urgência do processo nº 23368.000886/2021-61, referente a26

solicitação de provimento de vaga para técnico-administrativo em educação (TAE) de analista em27

tecnologia da informação, com pareceres da CLN e CAAIC. Vaga oriunda da vacância do servidor28

Rafael Hansen da Silva por posse em outro cargo inacumulável, esclarecendo que seria mantido o29

mesmo cargo no provimento. Questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam30

esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove31

conselheiros, às 14h26min. EM VOTAÇÃO: Provimento de vaga para técnico-administrativo em32

educação (TAE) de analista em tecnologia da informação, processo nº23368.000886/2021-61. (0933

a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado para ingresso em regime de urgência. O34

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt solicitou em regime de urgência do processo nº35

23368.0883/2021-37, referente a solicitação de provimento de vaga para técnico-administrativo36

em educação (TAE) de técnico de laboratório/área, para atuar no Curso de Panificação, com37

pareceres da CLN e CAAIC, originado da vacância da Natali Knorr Valadão, por exoneração.38

Questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,39

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 14h29. EM40

VOTAÇÃO: Provimento de vaga para técnico-administrativo em educação (TAE) de técnico de41

laboratório/área, para atuar no Curso de Panificação, processo nº23368.000883/2021-37. (09 a42

favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado para ingresso em regime de urgência. O Conselheiro43

André, registrou a importância em deliberar ainda em 2021 o Plano de Contigência para o retorno44

presencial em 2022. Sugeriu, retirada do item nº 03 da pauta: Anulação de decisão CONCAMP: a)45

Ofício nº 345/2021/DG/POA/IFRS” para que o mesmo fosse encaminhado à CLN para emissão de46

parecer, por tratar-se de um recurso. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt47

esclareceu que a atualização do Plano de Contingência estava sendo finalizado, e que em breve48

seria enviado à CLN para análise. Quanto a exclusão da pauta do Ofício nº 345/2021/DG/POA/IFRS49

o qual solicitava anulação de uma decisão do CONCAMP, esclareceu que trataria-se de um recurso,50

e deveria ser retirado por equívoco de encaminhamento. Questionou se haveria alguma defesa51

contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o52

quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 14h33min. EM VOTAÇÃO: Retirada do item nº 0353
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da pauta: Anulação de decisão CONCAMP: a) Ofício nº 345/2021/DG/POA/IFRS” para que o54

mesmo fosse encaminhado à CLN para emissão de parecer. (07 a favor - 01 contra - 0155

abstenções) Aprovado retirada do item da pauta. ORDEM DO DIA: O Presidente do Conselho,56

Fabrício Sobrosa Affeldt colocou a pauta para aprovação: 1. Aprovação da ata da seguinte sessão:57

a) Sessão Ordinária nº 09/2021; b) Sessão Extraordinária nº 05/2021. (Processos inclusos em58

regime de urgência.) 2. Homologar Resoluções ad referendum: a) Resolução nº59

60/2021/CONCAMP/POA/IFRS, que homologou resultado da assembleia discente; b) Resolução nº60

61/2021/CONCAMP/POA/IFRS, que homologou resultado final de classificação de afastamento61

docente. 3. Retirado da pauta. 4. Apreciação dos parecer das Comissões de Legislação e Normas62

e de Assuntos Acadêmicos e Integração Comunitária: a) Regulamento de procedimentos para63

alocação de docentes nas Áreas Acadêmicas (Revisão da Resolução nº 20/2015) e alocação64

docente nas Áreas Acadêmicas, processo nº 23368.000043/2021-64. 5. Apreciação dos parecer65

das Comissões de Legislação e Normas e de Ensino, Pesquisa e Extensão: a) Alocação de66

disciplinas nas Áreas Acadêmicas, processo nº 23368.000081/2021-17. 6. Apreciação dos67

pareceres da Comissão de Legislação e Normas: a) Recurso contra os artigos 1º e 4º da Resolução68

16/2020/CONCAMP/POA/IFRS, processo nº 23368.000880.2019-11. 7. Assuntos Gerais.69

Questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,70

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 14h36min.71

EM VOTAÇÃO Pauta da Ofício-Circular 358/2021/CONCAMP/ POA/IFRS. (09 a favor - 00 contra -72

00 abstenções) Aprovado por unanimidade. Passou-se para o item da pauta: 1. Aprovação da ata:73

a) Sessão Ordinária nº 09/2021; b) Sessão Extraordinária nº 05/2021. O Presidente do Conselho,74

Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma correção, manifestação ou se todos75

estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam76

presentes nove conselheiros, às 14h39min. EM VOTAÇÃO: Aprovar a ata da Sessão Ordinária nº77

09/2021 e da Sessão Extraordinária nº 05/2021 . (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado78

por unanimidade. Passou-se para o item de ingresso em regime de urgência: Calendário79

Acadêmico 2022, processo nº 23368.000935/2021-65. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa80

Affeldt, esclareceu que Calendário Acadêmico 2022 foi encaminhado pela Diretoria de Ensino, e já81

teria o parecer da CEPE, com início do dia letivo em 03/03/2022 e encerramento em 20/12/2022.82

Informou que após o envio ao CONCAMP, foi recebido o Ofício nº 364/2021/DEN/POA/IFRS, com83

solicitações de modificações de redação e datas da assistência estudantil. A conselheira Cristine,84
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fez a leitura do parecer de relatoria do conselheiro Alex Martins de Oliveira, o qual recomendou a85

aprovação do Calendário Acadêmico 2022, porém com adequações em datas de formação86

continuada, datas comemorativas e recesso de no mínimo de duas semanas entre os semestre um87

e dois. O conselheiro André apresentou o destaque para antecipar os itens previstos para os dias88

18 e 19/07/2022, para 15 e 16/07/2022, garantindo a apontamento de duas semanas de recesso.89

A Diretora de Ensino, Márcia Bünchen, esclareceu sobre a formação acadêmica, que foi a data no90

calendário como dia letivo, atendendo ao ofício da PROEN, sendo que a organização da mesma91

ficaria a cargo da Comissão Interdisciplinar Pedagógica (CIP), nos termos da Resolução nº92

48/2018/CONCAMP/POA/IFRS. Esclareceu, também, que o encerramento do semestre 2022/193

daria-se em 14/07/2022 e o início do semestre 2022/2 em 1º/08/2022, contemplaria duas94

semanas de recesso, sendo que o fechamento dos sistemas acadêmicos (18/07/2022) e último dia95

para entrega dos diários de classe (19/07/2022), não implicaria em prejuízo ao recesso. E com96

relação ao impacto da alteração de datas solicitadas para 15 e 16/07/2022, traria prejuízo as97

atividades da DTI de processamento de dados de conceitos e notas, para abrir as rematrículas. E98

que o prazo do dia 19/07 para entrega física dos diários, pode ser realizado antes disso. Esclareceu99

a conselheira Juliana, que alterar o de início do semestre 2022/2 para 02/08/2022, acarretaria em100

uma série de alterações de datas no semestre, implicando em uma nova análise do Calendário. O101

conselheiro André apresentou o destaque para alterar o item previsto para o dia 19/07/2022, para102

1º/08/2022 - envio dos diários de classe assinados para as Secretarias de Registros Acadêmicos e103

de Pós-Graduação. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se todos104

estavam esclarecidos ou se haveria alguma defesa contrária. Nada havendo, encaminhou a105

votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 15h40min. EM VOTAÇÃO:106

Aprovar Calendário Acadêmico 2022, processo nº 23368.000935/2021-65, sem prejuízo aos107

destaques. (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. O Presidente do108

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt apresentou o destaque referente ao Ofício nº109

364/2021/DEN/POA/IFRS, constante no processo nº 23368.000969.2021-50, com solicitações da110

Diretoria de Ensino e da Coordenadoria de Assistência Estudantil (CAE). Incluir o resultado dos111

ajustes de matrículas para 17/08/2022, excluir etapa 4 de 8- 12/08/2022, alterar a data da etapa 3112

para 04/08/2022, e incluir a informação “caso haja vagas¨” como condição para editais de113

transferência e ingresso de diplomado, e padronizar o texto de início dos semestres letivos. O114

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou115
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se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,116

estavam presentes nove conselheiros, às 15h44min. EM VOTAÇÃO: Aprovar alterações no117

Calendário Acadêmico 2022, solicitadas no Ofício nº 364/2021/DEN/POA/IFRS, processo nº118

23368.000969.2021-50. (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade.O119

conselheiro André apresentou o destaque para alterar o item previsto para o dia 19/07/2022, para120

1º/08/2022 - envio das cópias físicas dos diários de classe 2022/1 assinados para as Secretarias de121

Registros Acadêmicos e de Pós-Graduação, preservando assim, o período mínimo do recesso e de122

quatorze dias para férias docente. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt agradeceu123

aos esclarecimentos professoras Márcia e Clarissa, questionou se haveria alguma defesa contrária124

ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,125

estavam presentes nove conselheiros, às 15h51min. EM VOTAÇÃO: Alterar o item do Calendário126

Acadêmico 2022, previsto para o dia 19/07/2022, para 1º/08/2022 - envio dos diários de classe127

2022/1 assinados para as Secretarias de Registros Acadêmicos e de Pós-Graduação. (03 a favor -128

05 contra - 01 abstenções) Rejeitado por maioria. Passou-se para o item de ingresso em regime de129

urgência: solicitação de provimento de vaga para técnico-administrativo em educação (TAE) de130

analista em tecnologia da informação, processo nº23368.000886/2021-, de vaga oriunda da131

vacância do servidor Rafael Hansen da Silva por posse em outro cargo inacumulável. A conselheira132

Suzinara, relatora da CLN, fez a leitura do mérito e voto do parecer, o qual recomendou a133

aprovação do provimento da vaga. O conselheiro Pablo, relator da CAAIC, considerou que as134

demandas foram bem justificadas, recomendando a aprovação do provimento da vaga. O135

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou136

se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,137

estavam presentes nove conselheiros, às 15h59min. EM VOTAÇÃO: Aprovar o provimento de vaga138

para técnico-administrativo em educação (TAE) de analista em tecnologia da informação, processo139

nº23368.000886/2021-61. (08 a favor - 00 contra - 01 abstenções) Aprovado por maioria. Passou-140

se para o item de ingresso em regime de urgência: solicitação de provimento de vaga para técnico-141

administrativo em educação (TAE) de técnico de laboratório/área, para atuar no Curso de142

Panificação, processo nº 23368.000883/2021-37, originado da vacância da Natali Knorr Valadão,143

por exoneração. A conselheira Suzinara, relatora da CLN, fez a leitura do mérito e voto do parecer,144

o qual recomendou a aprovação do provimento da vaga. O conselheiro Pablo, apresentou o145

parecer da relatora da CAAIC, Juliana Silva Paim, e a recomendação da CLN, indicou a aprovação146
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do provimento da vaga. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria147

alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação.148

Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 16h08min. EM VOTAÇÃO: Aprovar o149

provimento de vaga para técnico-administrativo em educação (TAE) de técnico de150

laboratório/área, para atuar no Curso de Panificação, processo nº 23368.000883/2021-37. (08 a151

favor - 00 contra - 01 abstenções) Aprovado por maioria. Passou-se para o item da pauta: 4.152

Apreciação dos parecer das Comissões de Legislação e Normas e de Assuntos Acadêmicos e153

Integração Comunitária: a) Regulamento de procedimentos para alocação de docentes nas Áreas154

Acadêmicas (Revisão da Resolução nº 20/2015) e alocação docente nas Áreas Acadêmicas,155

processo nº 23368.000043/2021-64. A conselheira Juliana, relatora da CLN, fez a leitura do parecer,156

e recomendou a aprovação do Regulamento de procedimentos para alocação de docentes nas157

Áreas Acadêmicas, e alocação dos códigos de vagas docentes, com as alterações demandadas no158

parecer. O conselheiro Pablo , relator do parecer da CAAIC, fez a leitura do mérito e voto, referindo159

a questão da ampliação da média de horas/aulas anuais para 400h, que resultaria em 10h para160

discussão. Recomendou a aprovação do regulamento e alocação dos códigos de vagas docentes,161

incluindo as alterações sugeridas pela CLN. O conselheiro André, membro da Comissão Mista,162

apontou concordância com os pareceres da CLN e CAAIC, considerou relevante o debate a incluir163

cursos superiores. Esclareceu que as 10h semanais estariam preconizadas na Portaria164

983/2020/MEC. Informou que haveria alguns cursos que possuem 18 semanas por semestre,165

sugerindo o cálculo de 10h/semanais em um total de 360h anuais. A conselheira Juliana sugeriu166

manter em 10h/ semanais de acordo com as normativas do IFRS. O conselheiro Pablo concordou167

com a proposição da conselheira Juliana. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt168

questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,169

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 16h46min.170

EM VOTAÇÃO: Aprovar o Regulamento de procedimentos para alocação de docentes nas Áreas171

Acadêmicas, e revogação da nº 20/2015/CONCAMP/POA/IFRS, processo nº 23368.000043/2021-172

64, sem prejuízo aos destaques. (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por173

unanimidade. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt colocou em discussão os174

destaques demandados no parecer da CLN, descritos no processo. Questionou se haveria alguma175

defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação.176

Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 16h49min. EM VOTAÇÃO: destaques177
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apresentados no parecer da CLN, processo nº 23368.000043/2021-64. (09 a favor - 00 contra - 00178

abstenções) Aprovado por unanimidade. A conselheira Juliana apresentou o destaque de179

alteração da redação do artigo 2º para: “Art. 2º. A vaga docente oriunda de vacância ocorrida em180

Área Acadêmica que possua média de encargos de ensino semanais igual ou superior ao mínimo181

estabelecido em normativas do IFRS será mantida na origem, respeitadas as exceções previstas no182

presente regulamento.” O conselheiro André sugeriu em normativa do Conselho Superior do IFRS.183

O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária184

ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,185

estavam presentes nove conselheiros, às 16h52min. EM VOTAÇÃO: alterar a redação do caput do186

Art. 2º para: “Art 2º A vaga docente oriunda de vacância ocorrida em Área Acadêmica que possua187

média de encargos de ensino semanais igual ou superior ao mínimo estabelecido em normativas188

do Conselho Superior do IFRS será mantida na origem, respeitadas as exceções previstas no189

presente regulamento.” (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. O190

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt colocou para discussão a listagem de alocação191

dos códigos de vagas docentes atuais do Campus Porto Alegre, descrita no processo. Questionou192

se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou193

a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 16h56min. EM VOTAÇÃO:194

Alocação dos códigos de vagas docentes nas Áreas do Campus Porto Alegre. (09 a favor - 00195

contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa196

Affeldt colocou em votação a prorrogação da sessão por uma hora.Questionou se haveria alguma197

defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação.198

Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 17h01min. EM VOTAÇÃO:199

Prorrogação da Sessão por uma hora. (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por200

unanimidade. Passou-se para o item da pauta: Homologar Resoluções ad referendum: a)201

Resolução nº 60/2021/CONCAMP/POA/IFRS, que homologou resultado da assembleia discente; b)202

Resolução nº 61/2021/CONCAMP/POA/IFRS, que homologou resultado final de classificação de203

afastamento docente. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu sobre as204

resoluções ad referendum, questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam205

esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove206

conselheiros, às 17h04min. EM VOTAÇÃO: Homologar a Resolução ad referendum nº207

60/2021/CONCAMP/POA/IFRS, que homologou resultado da assembleia discente. (09 a favor - 00208
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contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa209

Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada210

havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às211

17h07min. EM VOTAÇÃO: Homologar a Resolução ad referendum nº 61/2021/CONCAMP/POA/IFRS,212

que homologou resultado final de classificação de afastamento docente. (09 a favor - 00 contra -213

00 abstenções) Aprovado por unanimidade.Passou-se para o item da pauta: 5. Apreciação dos214

parecer das Comissões de Legislação e Normas e de Ensino, Pesquisa e Extensão: a) Alocação de215

disciplinas nas Áreas Acadêmicas, processo nº 23368.000081/2021-17. O conselheiro André,216

relator do parecer da CLN, fez a leitura do parecer, recomendando a aprovação da alocação das217

disciplinas nas áreas acadêmicas e da redação da uma minuta de resolução da CLN. A conselheira218

Cristine, relatora da CEPE, fez a leitura do mérito e voto, recomendando a aprovação e indicando a219

criação de comissões para alocar as disciplinas não pacificadas até o momento, sendo os trabalhos220

mediado pela Diretoria de Ensino. O conselheiro André sugeriu o prazo de 31 de março de 2022221

para conclusão da alocação dessas disciplinas. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt222

questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,223

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 17h43min.224

EM VOTAÇÃO: Aprovar a minuta de resolução de alocação de disciplinas nas Áreas Acadêmicas,225

processo nº 23368.000081/2021-17, sem prejuízo aos destaques. Conselheiro Antônio sem226

conexão. (07 a favor - 00 contra - 01 abstenções) Aprovado por maioria. A conselheira Juliana227

apresentou o destaque para suprimir a referência à pós-graduação nos artigos 2º e 3º da minuta228

de resolução. O conselheiro André defendeu a manutenção da pós-graduação, referindo o §3º do229

art. 20 do Regimento Complementar do Campus “ Os componentes curriculares dos diferentes230

cursos são alocados nas áreas acadêmicas, a partir de proposição da área de gestão de ensino em231

articulação com as respectivas áreas, aprovada no Conselho de Campus.” O Presidente do232

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos233

estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam234

presentes nove conselheiros, às 17h49min. EM VOTAÇÃO: Suprimir a referência à pós-graduação235

nos artigos 2º e 3º da minuta de resolução, do processo nº 23368.000081/2021-17. (02 a favor - 05236

contra - 02 abstenções) Rejeitado por maioria. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt237

colocou para discussão a listagem da alocação das disciplinas questionou se haveria alguma defesa238

contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o239
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quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 17h53min. EM VOTAÇÃO: Aprovar a alocação de240

disciplinas nas Áreas Acadêmicas, processo nº 23368.000081/2021-17. (08 a favor - 00 contra - 01241

abstenções) Aprovado por maioria. A conselheira Cristine apresentou o destaque da CEPE para a242

formação de comissões paritárias entre as Áreas envolvidas, mediada pela Direção de Ensino, no243

sentido de aprofundar as discussões caso a caso, de forma que essa diretoria emita, em prazo244

estipulado pelo Conselho do Campus, seu parecer sobre os componentes curriculares ainda não245

pacificados. O conselheiro André sugeriu o prazo de 31 de março de 2022 para conclusão da246

alocação dessas disciplinas. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se247

haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a248

votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 17h59min. EM VOTAÇÃO:249

Aprovar a formação de comissões paritárias entre as Áreas envolvidas, mediada pela Direção de250

Ensino, no sentido de aprofundar as discussões caso a caso. Determinar o prazo até 31 de março251

de 2022, para definição da alocação das disciplinas curriculares ainda não alocadas, processo nº252

23368.000081/2021-17. (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. O253

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt lembrou qur um item da pauta não pode ser254

apreciado, agradeceu as discussões e participação dos conselheiros, à secretária Iara e a Helana,255

chefe de gabinete. Nada mais a ser tratado, declarou encerrada a sessão. E, para constar, eu, Iara256

Elisabeth Schneider, Secretária do Conselho de Campus, lavrei a presente ata, que, após lida e257

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Os documentos pertinentes à sessão,258

encontram-se na página do Campus Porto Alegre, em Conselho do Campus259

(https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus), e o teor completo da plenária260

encontra-se em gravação de vídeo à disposição no canal do YouTube: Secretaria do CONCAMP261

IFRS-POA. Porto Alegre, oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte um.262

Fabrício Sobrosa Affeldt, _________________________________________________________

(Presidente)

Iara Elisabeth Schneider _________________________________________________________

(Secretária)

Andre Rosa Martins (titular) _____ ________________________________________________
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Andréia Maria Ambrosio de Souza Accordi (titular) ___________________________________

Antônio Claito Dias de Oliveira (suplente) __________________________________________

Cássio Silva Moreira (titular) _____________________________________________________

Cristine Stella Thomas (titular) __________________________________________________

Juliana Schmitt de Nonohay (titular) ______________________________________________

Pablo Alberto Lanzoni (titular) ____________________________________________________

Suzinara da Rosa Feijó (titular) ___________________________________________________

Helana Ortiz Garcia (Chefe de Gabinete) ____________________________________________

* A via original encontra-se arquivada na Secretaria do CONCAMP.

Ata aprovada na 11ª Sessão Ordinária de 13 de dezembro de 2021.


